
これまでの
勤務・業務経験

・畑地開発や地すべり対策、
ダム建設等の現場業務
・農水省、北陸・関東

農政局での勤務
など

趣味
お酒を飲むこと

富山のお酒を

勉強中です

今回お話を伺ったのは
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１２月 下旬 国営水橋営農推進ワーキングチーム（富山総合庁舎）
１２月 １８日 地域営農ワークショップ１日目（水橋ふるさと会館 相山ホール）

１月 ２９日 地域営農ワークショップ２日目（水橋ふるさと会館 相山ホール）

（水橋狐塚・水橋桜木等）

Q . 水橋地区への想いをお聞かせください。
A . 効率的な水稲栽培、高収益作物の拡大、スマート農業の導入等、

関係する皆様からの様々なご意見を聞きながら“水橋モデル“を
つくり、全国に発信したいと考えています。

↓バックナンバーも
チェック︕地権者・担い手等が集まり、

地域の共通課題に対して話し合い
をする場です。

R４ 工事完了
R５ 工事中

R５. 8

水橋地区の将来を担う方や整備に関わる方への
インタビューをお届けするコーナーです。

出身
新潟県
佐渡市

整地作業中の様子

水橋ふるさと会館 相山ホール

引き続き本協議会を
通じて地域営農の確立
に向け、関係者が協力
していきたいと考えて
います。

（水田における地下かんがい実証ほ場）

水橋下砂子坂地内で、地下かんがいシステム
を活用し、にんじん(約2600㎡)、キャベツ
(約4200㎡)、さといも (約4000㎡)などが
栽培されています。
先日、夏の高温少雨にかかわらず、立派

なさといもが収穫できました。これから収穫
されるキャベツなどにも期待がもてます。

水橋狐塚・水橋桜木を中心とした
エリアで、今年度の区画整理工事が
実施されています。
現在は基盤造成中で、来年1月頃

の完了を予定しています。

水橋農地整備事業所のみなさん

８/28キャベツ定植

要望書を手渡す様子

10月23日、本事業
の推進に向け促進
協議会(会長:藤井
富山市長)と期成
同盟会が農水省へ
要望活動に伺い、
事業拡充への支援
を要望しました。

10月23日、本事業

８月８日、関係行政機関や地域の担い手農家
など53名の参加により、本年度の活動予定や
営農推進に係る確保、販売、投資などの課題に
関する意見交換が行われました。


